

For You ~みんなのために 自分のために~



みんなのチャレンジを応援 うさぎ年 飛躍の1年 しめくり

日に日に朝晩の冷え込みが厳しくなり、冬の訪れを感じられるようになりました。しかし、その寒さを吹き飛ばすほど、教室や校庭では子どもたちの元気な様子が見られます。

先日のみなみサンサンまなびフェスティバルには、多くの保護者の方にお越し頂きありがとうございました。子どもたちは、友達と協力してグループ発表の内容を考えて準備・練習をするなど、一生懸命取り組んできました。友達と意見を出し合いながら、計画を自分たちで進めるよい経験になったことと思います。本番では、その場に応じた対応をするなどの臨機応変な行動もあり、どの子も精一杯頑張っていたと思います。今後も福祉に関する学習をより深めていきたいと思っています。

さて、今年も残りわずかとなってきました。いよいよ1年の終わりの12月を迎えます。冬休みまであと3週間ちょっと。1年がたつのは本当に早いものです。今年がうさぎ年です。「飛躍」の年とも言われます。子どもたちを見ていると、4月に比べると、体も大きくなり、頼もしさを感じられます。「飛躍」した姿をたくさん見せてくれています。子ども達には、学習面だけでなく、生活面でも充実感と達成感をもって2学期を締めくくれるように励ましていきたいと思っています。冬休みや新年が、気持ちよく迎えられるように、2学期最後のひとがんばりを期待します。どうかお声かけよろしくお願ひします。

☆12月の学習予定

国語：プラタナスの木、感動を言葉に、冬の楽しみ

社会：行方久兵衛、都道府県

算数：小数のかけ算やわり算、見積もりを使って、どんな計算になるのかな

理科：物のあたたまり方

外国語：Unit 6 アルファベット

☆ハートフル旬間について 11/30(木)~12/15(金)

この期間に、アンケートを行ったり、担任と話したりします。学校や学習のこと、自分のこと、友達とのこと、家のこと、先生に伝えたいこと、今がんばっていることなどを話す時間です。お子様の心がふっと軽くなればと思います。

☆防寒着について

防寒着には、必ず記名をお願いします。ジャンパーは廊下のフックにかけておきますので、タグのついてない物には、紐をつけてください。また、活動によって服装を変えますので、半袖・半ズボンのほか長袖・長ズボンも持たせてください。

耳あてやマフラーは安全上禁止です。ジャンパーやネックウォーマーや手袋を着用して防寒してください。また、替えの靴下も準備してください。カイロの使用は、はりつけタイプのみでお願いします。

☆すくすくデー 12/9(土)、10(日)

ご家庭で体重を測り、健康の記録に記入してください。11日(月)に提出してください。